

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno se suma a la marcha por los derechos de los refugiados que se celebra este sábado en Pamplona

Navarra está en contacto con otras comunidades y entidades sociales para instar al Ejecutivo central a poner en marcha "soluciones eficaces" a esta crisis humanitaria

Miércoles, 24 de febrero de 2016

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de este miércoles, 24 de febrero, una <u>declaración institucional</u> para apoyar la marcha "Por los derechos de las personas refugiadas. Pasaje seguro ¡ya!", que recorrerá varias ciudades europeas, entre ellas Pamplona el próximo sábado día 27.

En este sentido, el Ejecutivo foral anima a la ciudadanía de Navarra a participar en esta convocatoria, que partirá a las 12 horas desde la plaza consistorial de la capital, puesto que "facilitar la acogida de las personas refugiadas es un compromiso democrático de primer orden en la búsqueda de la paz y del respeto a los derechos humanos".

Actualmente, el Ejecutivo foral está desarrollando una serie de "contactos intensos" con comunidades autónomas y entidades sociales para instar al Gobierno de España a "poner en marcha soluciones eficaces", así como para analizar la posibilidad de iniciativas conjuntas en esa línea.

Cabe recordar que el pasado mes de septiembre, el Gobierno de Navarra aprobó una declaración frente a la crisis de refugiados a la que asiste Europa en la que denunciaba la "falta de implicación de las instituciones europeas y del Gobierno de España", a la vez que se ofrecía a "colaborar plenamente" en la gestión de esta crisis asumiendo su cuota de responsabilidad.